

Рецензия на брошюру «БД РНЖ Российские научные журналы, индексируемые в Web of Science Core Collection, Scopus, RSCI и входящие в Перечень ВАК», подготовленную коллективом авторов в составе: Ильина И.Е., Лапочкина В.В., Плеханова Е.А., Дикусар К.С., Бородик К.А., Богатов В.В. — М. : IMG Print, 2021. — 44 с.

Мацкевич Игорь Михайлович,

главный научный сотрудник Института государства и права Российской академии наук,
главный ученый секретарь ВАК при Министерстве науки и высшего образования Российской Федерации,
доктор юридических наук, профессор
mackevich2004@mail.ru

Рецензируемая брошюра представляет интерес для ученых, занимающихся вопросами наукометрии, а также высказывающих обоснованную озабоченность судьбой отечественной научной периодики.

В брошюре приведены следующие факты: 1) российские статьи составляют в общем объеме научных публикаций 84,41%; 2) зарубежные статьи — 15,59%; 3) в известных квартилях зарубежных реферативных баз российских журналы в абсолютных значениях представлены следующим образом: а) Q1 — 2 российских журнала; 2) Q2 — 6; 3) Q3 — 16; 4) Q4 — 132.

Достоинства брошюры (помимо информационного характера) заключаются в том, что в ней: а) представлен сравнительный показ различных информационных данных, касающихся научной периодики; б) дана связь с приоритетными направлениями развития российской науки, утвержденными в соответствующих нормативных правовых документах.

Ключевые слова: наука, ученый, наукометрия, научные статьи, научные журналы, квартиль, ранжирование, рейтинг, индексирование, цифровые данные.

A Review of the Brochure: Russian Law Journals Database. Russian Law Journals Indexed in Web of Science Core Collection, Scopus, RSCI and Included in the List of the Higher Attestation Commission Prepared by a Group of Authors Consisting of: I.E. Ilyina, V.V. Lapochkina, E.A. Plekhanova, K.S. Dikusar, K.A. Borodik, V.V. Bogatov. Moscow : IMG Print, 2021. 44 p. Igor M. Matskevich, Chief Research Scientist of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences, Chief Academic Secretary of the Higher Attestation Commission under the Ministry of Science and Higher Education of the Russian Federation, LL.D., Professor

The brochure under review is of interest to scientists dealing with scientometrics, as well as expressing justified concern about the fate of Russian scientific periodicals. The brochure contains the following facts: 1) Russian articles make up 84.41% of the total volume of scientific publications; 2) foreign articles — 15.59%; 3) in the known quartiles of foreign abstract databases, Russian journals in absolute terms are presented as follows: a) Q1 — 2 Russian journals; 2) Q2 — 6; 3) Q3 — 16; 4) Q4 — 132.

The advantages of the brochure (in addition to informational character) are that it: a) presents a comparative display of various informational data related to scientific periodicals; b) a connection is given with the priority directions of the development of Russian science, approved in the relevant regulatory legal documents.

Keywords: science, scientist, scientometrics, scientific articles, scientific journals, quartile, ranking, rating, indexing, digital data.